

## 国際 交流

中山正隆町長、中山進議長ら

# 中国貴溪市へ表敬訪問

去る平成28年2月26～28日、中山正隆町長および町議会議員をはじめ6人の方が、友好都市である中国江西省貴溪市へ表敬訪問に伺いました。その様子をお伝えします。

貴溪市と有田川町の友好は、平成15年（2003年）、旧清水町の頃に始まり、有田川町となった2006年に友好関係の調印を行ってから今年で10年を迎えます。今回の表敬訪問では、2012年に調印した貴溪市の貴溪・有田川町友好桜花園整備に際し、1500本の桜の苗木を贈呈しました。

貴溪市と鷹潭市の関係者および地域住民約200人が集まった、桜花園の開園式典。貴溪市人民代表大会常務委員会主任・張福慶（ジャンフーチン）氏は「友好桜花園の共同建設は、貴溪市と有田川町とのさらなる友好交流に大きな役割を果たすと考えています。貴溪市と有田川町には距離がありますが、私たちの友情はこの桜のように花が咲き続けるようになり、私たちの共同事業は大きな一歩を歩み、大きな発展を収めると信じております」と述べられました。

貴溪・有田川町友好桜花園は、約6ヘクタールの土地に、有田川町からの桜に加え、桜とキンモクセイを4500本植栽、計6000本が咲き誇る住民の憩いの場となる予定です。



桜の植栽を行う中山議長ら



中山正隆町長ほか、友好訪問団桜花園記念碑前での撮影



交流懇談会の様子